

Lessing-Gymnasium ist Umweltschule in Europa

Neu-Ulm. Das Lessing-Gymnasium ist als „Umweltschule in Europa/Internationale Nachhaltigkeitsschule“ ausgezeichnet worden. Der bayerische Naturschutzverband LBV, Umweltminister Thorsten Glauber und Kultusminister Michael Piauzolo gratulierten per Videobotschaft. Die Bewerbung war vom Geographie P-Seminar „Den Umweltsünden auf der Spur“ angeregt worden. Die Jugendlichen drehten unter anderem für jüngere Schüler Erklärvideos zum Thema Upcycling. Zudem pflanzten sie auf dem Schulgelände ein insektenfreundliches Beet an.



FOTO: LESSING-GYMNASIUM

Lessing-Gymnaslasten setzen sich für den Umweltschutz ein.